

NOTA DE PRENSA

NP36-2020-2021/JANS-CR

Sector turismo vuelve a ser una preocupación para todos

En su semana de representación, el congresista José Núñez Salas, se reunió virtualmente con la ministra de Comercio Exterior y Turismo, Claudia Cornejo Mohme, su equipo y la decana del Colegio de Licenciados en Turismo de Arequipa, Mercedes Valdivia Chalco, para analizar el actual panorama del sector turismo en el Perú.

Tras anunciarse las nuevas medidas para enfrentar la segunda ola del Covid19, el sector turismo es uno de los que más preocupa a los que viven de ella, por eso, el congresista José Núñez Salas se reunió con la ministra de Comercio Exterior y Turismo, Claudia Cornejo Mohme, para conocer el trabajo que desde su cartera se viene realizando.

En la reunión virtual también participó Mercedes Valdivia Chalco, decana del Colegio de Licenciados en Turismo de Arequipa, quien en representación de cientos de profesionales en turismo pidió a la ministra Cornejo que sean incluidos en las capacitaciones y que desde el ministerio se impulsen acciones para el fortalecimiento y creación de oportunidades laborales dentro de las gestiones municipales a fin de fortalecer los recursos turísticos de las regiones. Por otro lado, solicitó acciones para la lucha contra la informalidad, "de esta manera no creamos una competencia desleal en el rubro", dijo la decana.

Valdivia Chalco también pidió para los profesionales en turismo accesibilidad al FAE Turismo, permitiendo la participación de aquellos que sólo cuentan con recibos por honorarios, pues por la naturaleza de su trabajo han quedado sin bono, préstamos, ni recursos económicos para poder sobrevivir en esta nueva etapa de la pandemia.

En ese sentido, la ministra informó que el año pasado en Arequipa, a través de Turismo Emprende, 63 emprendimientos turísticos fueron beneficiados por el monto de 5.3 millones de soles, además, otras iniciativas que beneficiaron a artesanos y guías de Arequipa sumaron en total una inversión de 6.6 millones de soles para la región.

Sobre el FAE Turismo dijo que este año están trabajando intensamente de la mano de Cofide para que más entidades financieras ingresen y se interesen por alcanzar estos fondos, "es un reto en el que estamos trabajando", dijo Cornejo.

Finalmente, el congresista José Núñez agradeció a la ministra y a todo su equipo por escuchar las demandas del sector esperando que puedan dar solución a la problemática turística que no es solo la de Arequipa sino la de todas las regiones del país.



JOSÉ ANTONIO NÚÑEZ SALAS

"Decenio de la igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"
"Año de la Universalización de la Salud"

Arequipa, 29 de enero de 2021.

Gracias por su difusión.

GCC.